

Pablo Neruda Sigue "Muy Enfermo" en Isla Negra

LA PRENSA. OSORNO. 16-IX-1973. P.2.

SANTIAGO, 15 (UPI). — Pablo Neruda sigue "muy enfermo", declaró hoy a United Press International (UPI) su hermana Laura.

Neruda, Premio Nobel de Literatura en 1971, fue operado a comienzos de este año de un mal que no fue revelado.

Su hermana desechó despachos procedentes de Europa según los cuales el gran poeta habría fallecido. "En este momento está escribiendo diez líneas de poesía", manifestó en una entrevista telefónica Laura Neruda.

699362
Neruda, que es comunista, fue Embajador de Chile en Francia bajo el Gobierno del Presidente marxista Salvador Allende, pero se vio forzado a regresar a su país a raíz de la enfermedad que le aqueja.

Fuentes allegadas a la familia manifestaron que Neruda es prácticamente un inválido debido a complicaciones surgidas después de la operación.

Actualmente reside en su retiro en Isla Negra, a unos 150 kilómetros de esta capital.

Pablo Neruda sigue "muy enfermo" en Isla Negra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda sigue "muy enfermo" en Isla Negra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile